

# 2011 la sacó del estadio en divorcios Hasta que la firma los **separe**

◆ **FELIPE ARRIETA S.**  
felipe.arrieta@lateja.co.cr

103295

**En el 2011** los matrimonios ticos no aguantaron nada y se devolvieron los peluches.

Según datos del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) 12.592 parejas patalearon.

Esta es la mayor cantidad de divorcios que registra en un año el Tribunal en toda su historia.

En el 2010 se dieron 11.556 separaciones, en el 2009 fueron 11.580.

En el 2001 el mes en que más parejas dijeron hasta aquí fue en septiembre, cuando 1.519 parejas decidieron tomar caminos diferentes.

La Virgen de los Ángeles al parecer intercedió por muchos hogares ya que agosto fue el mes con menos rupturas: 515.

En los últimos diez años más de 102.685 parejas han decidido devolverse los anillos,

poquito menos de la mitad de los 245.481 matrimonios que se efectuaron en la década.

Otro dato que reveló el Tribunal es que cada vez son menos las parejas que se juran amor eterno frente al altar.

De los 25.021 matrimonios registrados el año pasado, solo 6.263 fueron por la iglesia católica, el resto fueron por lo civil, por aquello de mejor probar antes de hacer el juramento ante Dios.



**El "hasta que la muerte los separe" pasó a mejor vida.** FOTO CON FINES ILUSTRATIVOS